

Ein Aufruf des DOSB
und des Vereins „Sportler für
Organspende“ e.V. (VSO)



Wir sind

SPORTLER FÜR ORGANSPENDE

**Informiere
Dich!**

Rosi Mittermaier,
Thomas Bach, Franz
Beckenbauer und
über 100 weitere
Persönlichkeiten des
deutschen Sports
sind Sportler für
Organspende

Aufklärung ist wichtig:

Jeder kann eines Tages ein Spenderorgan benötigen
oder über die Organspende eines Angehörigen
entscheiden müssen.

**Deshalb: Nachdenken und die Entscheidung
im Organspendeausweis notieren.**

Alle Infos unter dosb.de/organspende,
vso.de oder beim Infotelefon
Organspende: 0800-90 40 400

WIR SIND DER SPORT

